



❖ يتبع المحور الثاني: المسؤوليات والواجبات الإضافية الواجب تطبيقها خلال الوباء (كوفيد 19)

مسؤوليات وواجبات الطلاب في الحافلة المدرسية



1 اتباع التدابير الاحترازية والوقائية لتفادي انتقال العدوى أثناء العمل مثل:

- لبس القفازات وتغييرها باستمرار
- تجنب لمس الوجه قبل غسل اليدين
- تجنب لمس الأسطح بشكل عشوائي
- ارتداء كمامة قابلة للتغيير أثناء التواجد في الحافلة باستثناء الأطفال الذين تقل أعمارهم عن 6 سنوات
- غسل اليدين بالماء والصابون بشكل مستمر
- تجنب السفر والاتصال الوثيق بالقادمين من السفر
- تغطية الأنف والفم بمنديل عند العطس أو السعال
- استخدام مطهر اليدين ان لم يتوفر الصابون

2 الالتزام بالتعليمات الصادرة من ادارة المدرسة وكذلك المشرفة في الحافلة المدرسية

3 الابتعاد عن مصافحة الطلاب الآخرين

4 تجنب لمس ممتلكات أو أدوات الطلاب الآخرين

5 الالتزام بالجلوس بالمكان المخصص له بحسب العلامات الإرشادية أو تعليمات المشرفة أو السائق

6 تجنب لمس الأسطح مع ابقاء اليدين في الجيب

7 ابلاغ المشرفة أو السائق في حال الشعور بأي تعب أو اعراض تنفسية

8 تعقيم اليدين قبل ركوب الحافلة وبعد النزول منها

Responsibilities and duties of the students in the school bus

1. Follow the preventive measures to avoid the infection during work:
 - *put on gloves and change them continuously.
 - *Avoid touch the face before washing your hands.
 - *Avoid touch the surface in a randomly way.
 - *Waring a changeable mask while on the school bus except the kids less than 6 years old.
 - *Contiguously washing your hands.
 - *Avoid traveling and contacting those coming from traveling.
 - *Cover your mouth and nose with a tissue in sneezing or coughing.
 - *Using the sanitizer if the soap is not available.
2. Commitment to the instructions issued by the school administration and the bus supervisor.
3. Avoid hand chalking other students.
4. Avoid touch property and tools the other students.
5. Commitment to sit in the place designated for it, according to the indicative signs and instructions of the supervisor or driver.
6. Avoid touch the surfaces and keep your hands in your pocket.
7. Tell your bus supervisor or driver in case you feel tired or respiratory symptoms.
8. Sanitize your hands before getting on the bus and after getting off.